

**POSTULAT**

---

**EURO 2008**

**Wir brauchen ein umfassendes Konzept innerhalb des Stadtmarketings in Liestal, dieser drittgrösste Sportanlass der Welt findet in unserer Region statt. Die EURO 08 stellt die Stadt, als Nebenschauplatz vor hohe logistische Anforderungen. Bei diesen 6 Spielen die in Basel stattfinden werden, ist damit zu rechnen, dass sich über mehrere Tage zigtausende Fussballbegeisterte aus dem In- und Ausland in unserer Region im Baselbiet aufhalten werden. Es muss gelingen, dass die EURO 08 in der Region als Fussballfest in Erinnerung bleibt. Die Zeit bis zum Juni 2008 muss sofort genutzt werden, um die zahlreichen notwendigen Abklärungen und Verhandlungen aufzunehmen und die allenfalls benötigten notwendigen vertraglichen Vereinbarungen Kanton und Private Institutionen ( Wirtschaft, Tourismus, Vereine, umliegende Gemeinden uam.) abzuschliessen.**

**Der Stadtrat wird daher gebeten, dem Einwohnerrat ein umfassendes EURO-2008-Konzept vorzulegen, unter Aufzeigen der Kostenfolge bzw. Unterstützung und Kostenbeteiligung Dritter.**

Stefan Saladin

Liestal, 16. Mai 2006